



Lancement d'un groupe jeunes pro à Cognac !

C'est parti !

Des jeunes professionnels de Cognac et ces alentours se retrouvent une fois par mois pour un temps de prière, buffet partagé, topo et partages. La rencontre se passe chez un des jeunes pro pour apporter une touche de convivialité.

Des rencontres avec les jeunes pro d'Angoulême et de la Rochefoucauld seront organisées dans l'année.

Le dimanche 11 décembre un pélé de rentrée est proposé aux groupes d'aumôneries étudiantes et groupes de jeunes pro du diocèse.

La prochaine rencontre est jeudi 17 novembre à 19H30

Pour tous renseignements contactez Audrey : 06 98 64 85 42